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“SEJA IMPACTADO POR UMA MENSAGEM QUE MUDARÁ A SUA VIDA” 
 

TEXTO 

1 Reis 3,16-28 
16. Então vieram duas mulheres prostitutas ter com o rei, e se puseram 

diante dele. 17. E disse-lhe uma das mulheres: Ah, meu senhor! eu e esta 

mulher moramos na mesma casa; e tive um filho, estando com ela naquela 

casa. 18. E sucedeu que, no terceiro dia depois de meu parto, também esta 

mulher teve um filho. Estávamos juntas; nenhuma pessoa estranha estava 

conosco na casa; somente nós duas estávamos ali. 19. Ora, durante a noite 

morreu o filho desta mulher, porquanto se deitara sobre ele. 20. E ela se 

levantou no decorrer da noite, tirou do meu lado o meu filho, enquanto a tua 

serva dormia, e o deitou no seu seio, e a seu filho morto deitou-o no meu 

seio. 21. Quando me levantei pela manhã, para dar de mamar a meu filho, 

eis que estava morto; mas, atentando eu para ele à luz do dia, eis que não 

era o filho que me nascera. 22. Então disse a outra mulher: Não, mas o vivo 

é meu filho, e teu filho o morto. Replicou a primeira: Não; o morto é teu 

filho, e meu filho o vivo. Assim falaram perante o rei. 23. Então disse o rei: 

Esta diz : Este que vive é meu filho, e teu filho o morto; e esta outra diz: 

Não; o morto é teu filho, e meu filho o vivo. 24. Disse mais o rei: Trazei-me 

uma espada. E trouxeram uma espada diante dele. 25. E disse o rei: Dividi 

em duas partes o menino vivo, e dai a metade a uma, e metade a outra. 

26.Mas a mulher cujo filho em suas entranhas se lhe enterneceram por seu 

filho), e disse: Ah, meu senhor! dai-lhe o menino vivo, e de modo nenhum o 

mateis. A outra, porém, disse: Não será meu, nem teu; dividi-o. 27. 

Respondeu, então, o rei: Dai à primeira o menino vivo, e de modo nenhum o 

mateis; ela é sua mãe. 28. E todo o Israel ouviu a sentença que o rei 

proferira, e temeu ao rei; porque viu que havia nele a sabedoria de Deus 

para fazer justiça. 
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 INTRODUÇÃO 
 

É notória a necessidade que a igreja de Cristo tem de estar se 
alimentando da palavra viva que ensina, exorta e edifica, assim deve ser 

uma mensagem levada às ovelhas que estão dentro das igrejas. Mas o que 
tenho observado nos últimos dias são igrejas que apenas olham para as 

ovelhas do rebanho do Senhor como sendo verdadeiros “cifrões 
ambulantes”, os quais irão levar os “pastores” a andarem de carros 

importados, a adquirirem fazendas de gado e contas no exterior, roupas 
importadas e outras coisas. 

Hoje estão se desviando da palavra e se voltando para a teoria da 
prosperidade, onde ensinam as pessoas que quanto mais elas derem, mais 

Deus dará a elas, e isso não é verdade. Não que Deus não dê, mas o dar 
tem haver amor, e objetivo, e não interesses financeiros. E por isso temos 

vistos “pastores” milionários que acumulam riquezas nesta terra. 
Tenho visto igrejas venderem rosas milagrosas, tijolos, água de 

Israel, fronha consagrada, e tantos outros objetos de idolatria, e ainda 
temos coragem de falar contra os católicos, quando temos sido mais 

idólatras do que eles. Isso é hipocrisia. 

Quero nesta mensagem fazer uma analogia comparativa entre a 
igreja que está no caminho do coração de Deus e tem se alinhado aos 

planos do Senhor e a igreja que anda a passos largos para o inferno, 
seguindo os interesse e o coração do homem. 

 
 

 O CONTEXTO 
 

A bíblia é um eterno celeiro de mensagens para alimentação da 
igreja de Cristo na terra. E por isso quero dentro do contexto bíblico descrito 

acima fazer algumas considerações mais a frente. 
O Rei em Israel era Shalomom que no hebraico significa pacífico. 

Ele era filho de David, e em um encontro com o Eterno, ao lhe ser dado o 
favor de que pedisse algo, Salomão pede sabedoria, ao invés de qualquer 

outra coisa, e assim o Eterno lhe concede o pedido. 
Os dias do reinado de Shalomom se passam e certo dia a bíblia 

relata que duas mulheres, sendo ambas prostitutas, vieram ao rei 
mostrando que no reinado de Salomão qualquer pessoa tinha direito ser 

ouvida pelo rei, pois o rei era a autoridade máxima e suprema. Então a 
causa das duas mulheres chega até a presença do rei, e ao serem indagadas 

a primeira conta a história, como sendo essa a que levou a causa até o rei e 

diz que teve um filho e três dias depois sua companheira também teve um 
filho e que a segunda mulher ao dormir deitou-se sobre seu filho e o matou, 

e ardilosamente trocou as crianças, mas ao acordar a primeira mulher viu 
que estava ao seu lado uma criança morta e que não era seu filho. Isso deu 

início a uma discussão ferrenha entre as duas fazendo desta causa uma 
peleja pelo filho vivo que foi levada até a presença do rei Salomão, que ao 

ver a discussão disse a um de seus soldados que pegasse uma espada e 
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partisse a criança ao meio e desse uma metade a cada uma das mulheres. 
Nesse momento a primeira mulher interrompeu e disse que ele não fizesse 

isso, mas antes entregassea criança viva a segunda mulher, mas esta 
segunda mulher disse que era melhor que dividisse a criança ao meio, pois 

assim a criança não seria de ninguém. Então o sábio rei Salomão entrega à 
criança a mãe verdadeira, a primeira mulher. 

Salomão percebeu que a primeira mulher demonstrou amor ao 
preferir perder a criança avê-la partida ao meio, e com essa atitude sábia ele 

resolve o problema daquelas duas mulheres. 
Isso muito me chamou atenção em alguns detalhes que me 

levaram a criar esta mensagem para ser ministrada em uma campanha 

(Tema: Alinhando minha vida aos planos de Deus) na igreja onde congrego. 
E falando em alinhamento aos planos de Deus vi duas igrejas neste 

contexto.  
 

 

 AS DUAS PROSTITUTAS 
 

Lendo o contexto percebi algumas peculiaridades que fazem 

dessas duas mulheres serem um tanto quanto parecidas, ou quase iguais em 
suas vidas e contexto em que viviam, pois senão vejamos: 

1. Ambas eram prostitutas; 
2. Ambas moravam juntas na mesma casa; 

3. Ambas deram a luz a seus filhos na mesma casa; 
4. Ambas engravidaram na mesma época; 

5. Ambas tiveram uma gestação juntas; 
6. Ambas eram mãe de filho homem; 

7. Ambas amamentavam seus filhos. 
Hoje temos no seio da sociedade as mais diversas igrejas e com 

os mais diversos tipos de nomes para todos os gostos. Muitas sérias 
nascidas na palavra e com o aval de Deus, mas outras tantas, e não 

poucas, nascidas na desobediência e desavenças quando homens no interior 
das igrejas sérias com compromissos na palavra depois de serem 

contrariados abrem suas igrejas. Pois basta um membro, um diácono, um 

presbítero, um evangelista, um missionário, descordar da opinião de seu 
líder ele logo sai e abre seu novo ministério, e o pior é que quando estava 

na antiga igreja era favor dos costumes, e agora desaprova os costumes 
anteriormente favorável e em sua igreja tudo pode. Estas são igrejas que 

recebem rebeldes, elas não ganham almas, mas pescam no aquário alheio. 
Mas ambas igrejas andam aparente mente juntas, assim como 

as duas prostitutas, pois usam a bíblia, são contra o pecado, não falam 
palavrões, não bebem bebidas alcoólicas, não fumam, pois ainda é 

necessário mencionar que as igrejas são formadas por homens e mulheres 
sujeitas a todos os tipos de erros, pois somos todos pecadores, por isso 

duas prostitutas, simbolizando dois tipos de igreja.  
Mas mesmos sendo duas igrejas existi um diferencial entre elas 

que somente o rei pode dar seu parecer.  
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 A IGREJA FORA DOS PLANOS DE DEUS 
 

 A SEGUNDA PROSTITUTA 
Segundo as palavras da primeira mulher, sua companheira, a 

segunda mulher teria dado a luz a seu filho três dias depois que ela 

mostrando que não havia muita diferença entre as crianças.  Mas durante a 
madrugada após ambas amamentarem seus filhos foram dormir, ou seja, 

após um dever cumprido um merecido descanso e é sabido que um recém-
nascido acorda de três em três horas em média com fome e anuncia isso 

com um choro estridente. Então a segunda mulher durante seu sono 
descuidou e se deitou sobre a criança, seu próprio filho e o matou e 

ardilosamente se levantou a meia-noite e trocou seu filho pelo filho da 
companheira, a primeira mulher.  

A partir do momento em que tudo começa dar errado no caso 
das duas prostitutas eu quero fazer um comparativo com a igreja que não 

anda no alinhamento dos propósitos de Deus. Vejamos então as atitudes da 
primeira prostituta: 

 

1. ELA DORMIU DISPLICENTEMENTE. 
 

Depois de fazer o que era correto, de amamentar a criança ela 
voltar a dormir. Nada de errado em dormir, mas esta mãe não vigiou, e por 

isso acabou matando seu filho que inocentemente dormia. Assim é a igreja 
que não anda nos planos de Deus. Dorme de forma descomprometida com 

as ovelhas, da mesma maneira que dormia as cinco virgens imprudentes.  

Ela dorme um sono profundo no erro e na ignorância sem 
preparo espiritual sem se preocupar com o sono das inocentes ovelhas, ou 

mesmo com o dia de amanhã, e de como suas ovelhas estão dormindo. 
A igreja que não anda no caminho dos planos de Deus é uma 

igreja que dorme na ignorância de estar fazendo o que acha que é certo e 
não o que o coração de Deus deseja que se faça. E enquanto ela dorme as 

ovelhas estão morrendo com um alimento sem nutritividade espiritual. 
 

2. ELA MATOU SEU FILHO. 
 
Ao dormir a mulher mata seu filho. Mais uma característica da 

igreja que não está de acordo com os planos do Senhor, pois acabam por 
matar as inocentes ovelhas que na verdade não são suas, mas do rebanho 

do Senhor. Elas esmagam suas ovelhas e pior ainda, não escutam o apelo 
das ovelhas, pois estão em um sono profundo. 

Estas igrejas rebeldes esmagam e espremem suas ovelhas 
retirando delas seus dízimos e ofertas com campanhas e mais campanhas 

onde as fazem doarem seus poucos reais (não que eu seja contra o ato de 
semear na igreja, mas da forma como é feita). Mas isso ainda não seria o 

bastante para a igreja que não anda segundo os planos de Deus, uma igreja 
dessas vai ainda mais longe em seus erros vivendo o sono do pecado.  
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3. ELA TROCOU AS CRIANÇAS. 
 

A mulher acordou e ao ver a besteira que fez ardilosamente se 

levanta e pega o filho e troca seu filho morto pelo filho vivo da companheira. 
Uma igreja que não caminha nos planos de Deus só faz besteira, pois suas 

atitudes são deploráveis, ela não tem compromisso com o que é certo, mas 
seus compromissos são apenas consigo mesma. Esta igreja é ardilosa, e 

mesquinha, pois não se importa com as ovelhas que morrem, antes tentam 
se desfazer delas transferindo a culpa para os outros. Essas igrejas na 

verdade não amam suas ovelhas assim como essa prostituta na verdade não 
amava seu filho o desprezando mesmo morto. 

Esta igreja tal como a mulher ainda é uma prostituta, andando 
em seus próprios erros e pecados, ela troca a verdade da palavra de Deus 

em benefício próprio pregando um evangelho errôneo e interesseiro. Esta 
igreja age como a prostituta, roubando o filho da outra, ou na verdade 

pescando em aquário alheio. 
 

4. ELA MENTIU DIZENDO QUE O FILHO VIVO ERA SEU. 
   

Mesmo sabendo que a mãe reconheceria o filho ela continuou a 

sustentar sua mentira dizendo que a criança viva era o seu filho e que a 
criança morta era da outra. Que coisa mais horrível, pois a igreja que anda 

fora dos planos de Deus sabe que o pai da mentira é o diabo e quem mente 
se torna filho da mentira e por consequência neto do diabo. E neto é o 

mesmo que herdeiro, e o diabo é herdeiro do inferno, assim quem mente é 

herdeiro do lago de fogo e enxofre. 
Conheço pessoas que mentem tanto que acreditam que está 

falando a verdade de tanto que se acostumou a mentir. Assim é esta igreja, 
uma mentira, uma igreja que não tem um altar onde a palavra de Deus 

venha alimentar suas ovelhas, pois dormindo não tem força para gritar 
quando o perigo se próxima, como foi com aquela criança, não chorou, 

morreu, sofrendo angustiosamente sendo sufocada antes de morrer. E pior, 
a segunda mulher ainda sustentou a sua mentira diante do rei Salomão, mas 

foi desmascarada diante de todos, e assim será com esta igreja, será 
desmascarada um dia. Uma igreja mentirosa ainda consegue abrir uma 

porta e enganar muita gente, mas não engana o Rei dos reis. 
 

5. ELA QUERIA QUE A CRIANÇA VIVA MORRESSE. 
 
Vejam que quando o rei Salomão manda cortar a criança ao 

meio ela concorda com a decisão. Que coisa horrível, assim age a Igreja que 
não anda alinhada aos planos de Deus. Esta igreja não tem amor por almas, 

esta igreja não se importa de verdade com as vidas que veem até ela, mas 
ela se revela na maldade, na falsidade, na mentira, quando na verdade 

estão desejando a sua própria ruína, e certamente esse dia chegará. 
Uma igreja falsa e mentirosa, que prefere ver as ovelhas da 

igreja verdadeira todas mortas, mostrando que é uma igreja assassina, e 
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dolosamente tramam contra o reino de Deus, e que além de matar as suas 
ovelhas ainda tenta matar as ovelhas dos outros.  

Essa é a igreja que descaradamente se mostra contrária ao 
desejo do coração de Deus que é salvar as almas e não conduzi-las ao 

inferno, tudo diante da face do rei, pois esta igreja está tão afundada no 
erro do pecado que não consegue ver o perigo do caminho que está 

trilhando. 
 

 

 A IGREJA DENTRO DOS PLANOS DE DEUS 
 

 A PRIMEIRA PROSTITUTA 
Essa foi a mãe que levou o caso até o rei. Ela também era uma 

prostituta, mas com muitos diferenciais diante da sua companheira, que faz 
dela uma merecedora do reconhecimento real. Ela também amamentou seu 

filho na madrugada e também dormiu, mas de madrugada ela acordou e viu 
que algo estava errado, uma criança morta estava a seu lado. 

Vejamos como essa prostituta se portou diante da situação e as 

suas características e palavras perante o rei. 
 

1. ELA DORMIU ATENTAMENTE. 
 

Assim como sua companheira ela dormiu após amamentar, mas 
certamente dormiu atenta a fragilidade de seu filho. Uma igreja que anda 

segundo os planos de Deus não dorme, mas descansa assim como as cinco 

virgens prudente, com atenção e cuidado, pois esta igreja tem amor pela 
ovelha que está debaixo de seus cuidados dependente de seu aquecimento. 

Dormir não é errado, pois ela descansava, mas dormir 
displicentemente e relaxadamente, isso sim é errado. Esta igreja na verdade 

não dorme, mas descansa no Senhor, pois ela anda nos caminhos dos 
planos de Deus. Ela sabe que a qualquer momento a criança pode chorar 

precisando de cuidados ou o pai da criança pode chegar para requerer o que 
é seu, se é que me entende. Ela dá valor ao filho que lhe foi confiado. Esta é 

a igreja que espera a volta do pai e antes que Ele possa vir ela cuida do seu 
filho, nesse caso as ovelhas. 

 

2. ELA NÃO MATOU SEU FILHO. 
 

Enquanto sua amiga dormiu e deitou em cima da criança e a 
matou, esta embora tenha dormido não matou seu filho. Hoje a igreja que 

caminha segundo os preceitos e planos de Deus dá valor as ovelhas do 
rebanho do Senhor, pois estas igrejas verdadeiramente se preocupam em 

amamentar seus filhos, dando a eles a boa e agradável palavra de Deus, não 
olhando para o rebanho como se olha para uma conta bancária. Essa igreja 

sabe reverter os dízimos e ofertas em benefícios para as ovelhas, e não 
enriquece pastores. 
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Uma igreja que anda nos planos do Eterno mesmo que feche os 
olhos para descansar no Senhor nunca se esquece que debaixo de seus 

braços tem uma criança que precisa de cuidados constantes. Precisamos 
saber reconhecer as diferenças entre essas igrejas, ou então seremos 

enganados por uma mãe mentirosa, esmagadora e assassina. A primeira 
mulher mesmo prostituta verdadeiramente se mostrou ser uma mãe que 

zela e cuida de seu filho, lhe protegendo a vida, o bem mais precioso. 
 

3. ELA ACORDOU PARA AMAMENTAR O FILHO. 
Esta mulher relata que de madrugada ela acordou para 

amamentar seu filho, sem mesmo ele ter chorado, pois a companheira 

ardilosamente já havia feito a troca. Que coisa mais interessante, ela 
acordou de seu descanso mesmo sem que seu filho chorasse de fome, e isso 

me mostra uma igreja que não espera suas ovelhas sentir fome, mas antes 
está atenta para alimentá-los a todo o tempo, a toda hora. 

Uma igreja que caminha nos preceitos dos planos de Deus, que 
tem seu alinhamento com o coração de Deus está sempre pronta a dar e 

não a sugar, a oferecer e não receber, esta é a igreja que ama 

verdadeiramente seus fieis e que os amamenta ainda que de madrugada. 
Assim vejo nesta mulher a igreja que não mede esforços na madrugada para 

se levantar em meio a escuridão, o frio para dar de mamar a suas ovelhas. 
 

4. ELA PERCEBEU QUE O FILHO MORTO NÃO ERA O SEU. 
Ao acordar na madrugada, mesmo sem que a criança chorasse, 

ela viu que algo estava errado, ela reconheceu que as crianças haviam sido 

trocadas a meia noite (Esta meia noite falo no final). 
Mais uma bela característica de uma igreja que anda alinhada 

aos planos de Deus, essa igreja reconhece as suas ovelhas, tendo 
discernimento para não colocar estas amáveis ovelhas ao cuidado de lobos, 

que se disfarçam para assassiná-las. Uma igreja que está alinhada com Deus 
jamais se deixa ser enganada, e ainda mais do que isso, ela sabe que não 

pode cuidar de um filho morto, pois ainda terá que dar conta do filho vivo 
que lhe foi confiado. Uma igreja que anda com Deus sabe o quanto é 

trabalhoso cuidar de uma ovelha. Esta mulher muito me ensina, pois na 
qualidade de pastor, é extremamente necessário que reconheçamos as 

ovelhas que Deus nos tem confiado, reconhecendo não somente suas 
características mas suas faces e diferenças. 

 

5. ELA LEVOU A CAUSA AO REI. 
Tão logo ela se viu em um emaranhado maligno, ela não 

titubeou, antes logo se lembrou de que havia um que poderia julgar sua 
causa. Essa sim é a igreja que caminha alinhada aos preceitos do coração de 

Deus. Uma igreja que nunca se esquece do Rei dos reis, que sempre está 
em seu trono para julgar com justiça a causa da igreja verdadeira. Esse Rei 

é o Eterno, aquele que não se chama Deus, pois Deus é o que Ele é. Tanto 
foi ela que se lembrou do rei que foi ela a citar a causa ao juiz supremo que 

a ouviu atentamente e julgou sua causa com sabedoria e justiça. A 
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verdadeira igreja sempre leva suas causas ao Rei Supremo, enquanto as 
falsas igrejas levam suas causa aos homens. 

Precisamos valorizar a igreja do Senhor, que é a verdadeira 
igreja que age como esta mulher, com sabedoria de sempre correr aos 

braços do Rei que está sempre em seu trono julgando com justiça. Ela 
confiou no rei que mesmo dizendo que a sentença era para que se 

cortassem a criança pelo meio e desse metade a cada uma das mulheres 
que reclamavam como mãe ela não questionou a decisão do rei Salomão. A 

verdadeira igreja não questiona, mas confia. 
 

6. ELA NÃO DEIXOU QUE MATASSE A CRIANÇA. 
Quando o rei Salomão se levanta e manda que seu soldado 

cortasse a criança ao meio e desse metade a cada uma das mães, ela 

rapidamente se põe em favor da criança e diz que não precisava fazer isso, 
mas que então entregasse a criança viva a falsa mãe, mostrando o amor 

materno que é o único amor que se pode “comparar” ao amor de Deus. 
A igreja alinhada com Deus é assim, sempre se levanta em favor 

da preservação da vida das ovelhas, antes se colocando em sofrimento, mas 

preservando o filho, assim como aquela mãe que sabia que poderia ficar 
sem seu filho, mas não poderia vê-lo morto, pois a verdade sempre aparece. 

A verdadeira igreja quer ver seus filhos vivos, alimentados, 
crescendo e forte para vencer as batalhas da vida, pois aprendi nessa vida 

que “filho pro pai não cresce”, e se filho para o pai não cresce, então as 
ovelhas que estão dentro das verdadeira igrejas não passam de bebês 

recém nascidos no que tange a cuidados e amor para os pastores 
responsáveis. 

 
 

 A JUSTIÇA DE SALOMÃO 
 

Quando o rei Salomão escuta atentamente a primeira mulher 
citar a causa e ver que a segunda mulher também reclama o filho, ele logo 

se levanta de seu trono e chama um de seus soldados e ordena que pegasse 
sua espada e cortasse a criança ao meio. Claro que Salomão em sua 

sabedoria entendeu que a verdadeira mãe iria se manifestar naquele 
momento, ou seja, antes que a criança fosse “cortada ao meio”. 

Assim é o Eterno, Ele sempre irá preservar a vida de seus filhos, 
assim como foi com Isaque, que mesmo já estando amarrado em cima do 

altar, e seu pai Abraão já com o cutelo pronto para imolá-lo foi preservado 
pelo Rei dos reis. 

O verdadeiro Rei sempre julgará com justiça todas as causas, 

pois vemos que a bíblia descreve ambas como prostitutas, nos revelando 
que todas as pessoas tem acesso a presença do rei, por mais pecadoras que 

sejam, assim também é com o Eterno Deus verdadeiro. É notório que a 
justiça de Deus não é cega, mas sempre está de olhos abertos para julgar 

todas as causas. 
   

 



OBS: O plágio se configura quando se retira, seja de livros ou da internet, ideias, conceitos ou 

frases de outro autor (que as formulou e as publicou), sem lhe dar o devido crédito ou sem 

citá-lo como fonte de pesquisa. 

 CONCLUSÃO. 
   

Chego ao final dessa mensagem observando que a mulher que 
matou seu filho e ainda tentou roubar o filho da “amiga”, teve sua paga, 

pois foi envergonhada diante do rei e entrou para a história como sendo 
uma mulher ardilosa. Devido a cultura judaica da época não sabemos o 

nome dessa desafortunada, mas ela foi extremamente envergonhada diante 
do rei Salomão e talvez até tenha recebido uma punição. 

Assim será com as igrejas que não caminham no alinhamento 
dos propósitos da vontade do Eterno. Elas antes serão envergonhadas em 

público e de forma negativa entrarão para a história. Vejam que a primeira 
mulher cita que a meia-noite ela teve seu filho vivo trocado por um menino 

morto. Aqui eu chamo a atenção de todos para estarem atentos as astutas 
ciladas do diabo, que ardilosamente atenta contra nossas vidas. 

 Aqui eu vejo uma hora peculiar dentro do contexto bíblico, 
senão vejamos: 

 
1) A meia noite Jacó dorme no deserto e sonha com a porta do céu; 

2) A meia noite o anjo da morte entrou no Egito e matou os primogênitos; 

3) A meia noite os Hebreus saíram do Egito; 
4) A meia noite Sansão arrancou os portões de Gaza; 

5) A meia noite Gideão venceu os Midianitas; 
6) A meia noite as dez virgens ouviram a voz do noivo; 

7) A meia noite a igreja de Atos orava e Pedro foi liberto da prisão; 
8) A meia noite Paulo e Silas oravam e aconteceu um terremoto; 

9) A meia noite nasceu um menino que esmagaria a cabeça de Satanás. 
 

Mas as igrejas que andam alinhadas aos planos e desejos do 
coração do Eterno estarão em condição de serem exaltadas diante do Rei 

dos reis assim com foi com a verdadeira mãe daquela criança. 
Penso que quando aquela criança crescia inúmeras vezes sua 

mãe lhe contava a história de sua vida. E então eu digo a todos os leitores 
dessa mensagem: 

“Não se deixem ser levados por promessas humanas, ou pelo conto da 

prosperidade, pois Deus te ama o bastante para que sua vida se resuma em 
apenas uma vida confortável aqui na terra”. Pr. Alexandre Augusto. 

 
 

Amados irmãos: 

 
Você foi abençoado por esta mensagem? 
Você é uma pessoa grata? 
Então demonstre sua gratidão. 
Faça uma oferta nesse ministério, pois só quem planta 
pode colher! 
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Alexandre Augusto Pereira 

BANCO DO BRASIL 

 CONTA ......... 28.493-9 

 AGÊNCIA ...... 0308-5 

 
Mostre sua gratidão através de sua atitude. 

 

 

Contatos: 
Pastor Alexandre Augusto Pereira 
telefones: 
35.99921.70.41 

35.99199.71.01 
e-mail – pastoralexandreaugusto@bol.com.br 

site – www.pralexandreaugusto.wordpress.com 
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